



Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: 55+ Basler Seniorenkonferenz Sonderpräsentation
«Platz der Begegnung» – Informations- und Erlebnisplattform

P180198

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein 55+ Basler Seniorenkonferenz für die Sonderpräsentation «Platz der Begegnung» während der Muba 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für den «Platz der Begegnung», der im April 2018 an der Muba angeboten wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. An der vom «Verein 55+ Basler Seniorenkonferenz» organisierten Informations- und Erlebnisplattform wird die Bevölkerung für seniorenrelevante Themen sensibilisiert. Dies geschieht in erster Linie durch Informationsvermittlung, durch Vorträge und Interviews und durch persönliche Beratung, wobei Informationen für ältere Menschen zum Wohnen, zur Gesundheit, zu Vereinen und zur Altersvorsorge im Vordergrund stehen.

